
Mi nombre es: José Catalino Argueta Gómez, tengo 29 años y 

estudie Licenciatura en Ciencias Jurídicas en la Universidad 

Tecnológica de El Salvador. Decidí estudiar esa carrera porque 

pensé que era una forma de hacer valer los derechos de uno y 

de algunas formas conocerlos, y estudiar esa carrera me 

permitió conocer más los derechos que como personas 

poseemos, porque hay momentos que queremos hacer valer los 

derechos, y no sabemos ni si quiera cuales son y lo complicado como hacerlo.   

El mensaje para los jóvenes es que se informen sobre la carrera que quieren estudiar o de 

la carrera que llevan. Porque de esa manare  se siente convencido de lo que quieren ser y 

lo que les gusta. 

 

 

 

 

Mi nombre es: Fidel Ángel García Alvares, tengo 37 años y estudie 

Licenciatura en Ciencias Jurídicas en la Universidad de Oriente 

(UNIVO). Decidí estudiar derecho porque creía que de la carrera se 

podría hacer dinero, pero a medida fui aprendiendo me di cuenta que 

la carrera es más bien para poder ayudar de forma desinteresada a la 

sociedad, ahora más bien sé que es una profesión de servicio y que 

cuando resuelves un problema legal le ayudas a las personas a que su situación jurídica sea 

mejor a la situación que tenía antes. El mensaje para los jóvenes que estudian derecho es 

que aprovechen la oportunidad que tienen y que pongan en práctica los conocimientos 

adquiridos a través del estudio en bien del cliente y de la sociedad; que también si pueden 

llevar al mismo tiempo los estudios con la práctica seria lo recomendable. 

 



 

Mi nombre es: Miguel Ángel Gómez Argueta, estudie Licenciatura en 

Ciencias Jurídicas en la Universidad Tecnológica de El Salvador. 

 

 

 

 

 

 

Mi nombre es: David Aparicio Hernández, estudie Licenciatura en 

Ciencias Jurídicas en la Universidad de El Salvador. Decidí estudiar esa 

carrera porque soy hijo de madre soltera y sus derechos fueron 

pisoteados durante el conflicto armado, por el ejército además los 

derechos como menor en algunas ocasiones le fueron violentados ya que 

a veces trabajaba y no le pagaban, por alguna excusa ajena a su persona. Para los jóvenes 

que estudian derecho les digo que es una carrera muy bonita sabiéndola estudiar para 

ayudar a los demás, nunca deben olvidar las raíces de donde viene uno y sobre todo para 

escalar es ser humilde y no creerse más que los demás. Todos somos importantes y todos 

aprendemos de todos. 


